

みどりのたより

緑色はこいしろの里のイメージカラーです

「高校生×福祉」応援プロジェクト始動！

6月1日（月）県立明野高校で、高校生と施設の利用者が芋の苗植えを行いました！これは、「高校生×福祉」応援プロジェクトの一環として取り組んだものです。

「高校生×福祉」応援プロジェクトとは、明野高校と当法人が共同で進めているもので、「障害者雇用拡大及び工賃向上」、「災害時でも美味しいパンの製造」、「学校・福祉との農福連携事業の普及」の3つを目的とした商品開発を目指しています。

プロジェクトの第一歩として、甘みが強く加工しやすい「安納芋」を使用した災害用のパンを製造することになり、材料となる芋を育てるために明野高校の畑をお借りすることになりました。この日は、生産科学科作物部門の生徒の皆さんと利用者さんそれぞれ7名ずつ、計14名が参加しました。

利用者さん達は「もっと深くかな？」「腰が痛いなあ」と戸惑いながらも、役割を交代したり場所を替わったりして高校生の皆さんにサポートしてもらいながら、無事に苗500本を畑の畝2本分に植えました！

植えた苗は高校生の皆さんが主体となって生長をサポートしていただきますが、利用者さん達も定期的に訪れて、芋のお世話をしていきます。

商品名やラベルのデザインは、高校生の皆さんが考えてくださるということで、どんな商品になるのか今から楽しみです♪収穫した安納芋を使ったパンは、今年11月下旬頃に商品化する予定です。



放課後等デイサービスびーとる

びーとるファーム

こいしろの里の横には大きな畑がありますが、その一角で「びーとるファーム」をスタートさせました！初めての栽培に選んだのはプチトマト！

まずは周辺の草抜きから。この日はとても暑かったので、帽子をかぶって作業に取り組みました。プランターに底石を敷いて、土を詰めて、ようやく苗を植えました！5月末にはすでに小さなプチトマトの赤ちゃんが実っていましたよ♪早く真っ赤になったトマトが食べられるといいね◎



5月29日撮影



6月12日撮影

音楽あそび教室

新型コロナウイルスの流行の為、開催を中止していた音楽あそび教室を再開しました！久しぶりの開催ということもあり、たくさんの方にご参加いただきました。

床を打楽器に見立てて、バチでリズムを取ったりビニール袋をたくさん使うお馴染みの遊びで盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。おうち時間が増え、お子様の運動不足に悩まれている保護者の皆様、体を動かしてリフレッシュしてみませんか♪



イベントのお知らせ



音楽あそび教室



新型コロナウイルスの流行に伴い中止する可能性があります

日時：7月11日（土）
13:30~15:00 受付 13:15~
場所：こいしろの里 まある
持ち物：上履き、飲み物
後援：松阪市教育委員会・伊勢市教育委員会

15時からおやつタイムを開催します
年齢・障がいのあるなしに関わらずご参加いただけますので
ご家族・お友達お誘いあわせの上ぜひお申込みください



お申込み・お問合わせ 0598-28-4835(平日) 0598-54-1541(土日・夜間) 担当：小林大輝